

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

↓ジャンケンを楽しむ園児と入所者

★ 濱畑さんがぼんぼこ村にしめ縄を寄贈 売上げは活動資金として有効活用

12月9日に開催された長島フェスタのNPO法人長島福祉作業所ぼんぼこ村のバザーに、広野の濱畑正登さん（78）がしめ縄を寄贈されました。

濱畑さんが手づくりしたしめ縄は、他の作品と一緒に販売され完売。売上金は同法人の活動資金として、有効に活用されます。



↑ぼんぼこ村の店先につるされ販売されたしめ縄



★ 平尾保育園が長生園を慰問 長生きしてくださいね

養護老人ホーム長生園を12月7日、平尾保育園の園児たちが慰問し、入所者たちとふれあいました。

園児たちは、あでやかな衣装を身にまとい、舞踊やダンスを披露。入所者とジャンケンをしたり、歌を歌ったりして楽しいひと時を過ごしました。

小さな子どもたちを前にして、入所者たちは笑顔を絶やすことはありませんでした。

★ 長島フェスタ開催 産業、福祉、健康を一体化

12月9日、産業・福祉・健康まつり「長島フェスタ」が長島町総合町民体育館周辺でありました。この催しは産業と福祉、健康の分野が一体となって盛大に開催されました。

体育館駐車場には、新鮮な野菜や魚介類などの出店が軒を連ね、体育館内には福祉用品の出展・展示、品評会に出品された特産品の展示などのほか、健康チェックコーナーも設けられ、朝から大勢の親子連れなどが来場しました。

メインステージでは、和太鼓や竹太鼓、舞踊などが賑やかに行われ、来場者を楽しませていました。祭りの最後にはお楽しみ抽選会もあり、大型液晶テレビや芝刈り機などが当たると、客席から歓声が上がっていました。



↑藤之元の青年と子どもたちがひよっとこ踊りを披露

←血圧や体脂肪測定など、健康チェックを無料で実施